

# DOI

## Komitmen PKBM Karya Bersama Meningkatkan Pelayanan Pendidikan Masyarakat

AndangSuherman - [PANDEGLANG.DOI.OR.ID](http://PANDEGLANG.DOI.OR.ID)

Jan 6, 2025 - 08:18



# YAYASAN PKBM KARYA BERSAMA

**KEC. CIBALIUNG KAB. PANDEGLANG**  
Alamat : Kp. Sukajadi Barat RT/RW. 04/06 Desa Sukaajdi  
Kec. Cibaliung Kab. Pandeglang 42285  
**IMB : 503/379/IMB-DPMPTSP/2020**  
**IZIN OPERASIONAL : 503/017/IZIN OPS-SP-DPMPTSP/2024**

**PROGRAM YANG DILAKSANAKAN :**

- PROGRAM KESETARAAN PAKET A
- PROGRAM KESETARAAN PAKET B
- PROGRAM KESETARAAN PAKET C
- KEAKSARAAN FUNGSIONAL (KF) DASAR
- PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (PAUD)
- COMPUTER COURSE (C2)

*PKBM Karya Bersama Kecamatan Cibaliung Kabupaten Pandeglang*

PANDEGLANG, - Menyadari betapa pentingnya pendidikan ilmu pengetahuan di kalangan masyarakat, khususnya masyarakat di wilayah pelosok desa, merupakan modal dasar kalangan pendidik mendirikan Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Karya Bersama yang berlokasi di Desa Sukajadi Kecamatan Cibaliung Kabupaten Pandeglang.

Sebagai salah satu lembaga pendidikan non formal di Kabupaten Pandeglang, PKBM Karya Bersama setiap tahunnya terus berkomitmen meningkatkan pelayanan pendidikan di kalangan masyarakat, terutama bagi masyarakat putus sekolah di wilayah tersebut.

Sebagaimana diketahui berdirinya PKBM tiada lain untuk menopang sekaligus membantu pemerintah dalam mencerdaskan anak bangsa diluar pendidikan formal, PKBM Karya Bersama pun menyediakan berbagai program pendidikan mulai dari Program kesetaraan Paket A, Paket B dan juga Paket C. Selain itu, PKBM Karya Bersama menyediakan fasilitas program Keaksaraan Fungsional Dasar, Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) dan Computer Course (C2).

Kepada media ini Ketua PKBM Karya Bersama, Odih mengatakan, pihaknya akan terus meningkatkan pelayanan pendidikan untuk masyarakat yang saat ini tidak bisa menempuh pendidikan di lembaga formal.

"Ya kami sebagai unsur pendidik di lembaga PKBM Karya Bersama, akan terus berkomitmen memajukan lembaga ini demi kepentingan pendidikan di masyarakat," terangnya

Karena tambag Odih, masih banyak masyarakat yang putus sekolah dan tidak mengikuti proses pendidikan di lembaga pendidikan formal.

"Untuk itu, kami sebagai lembaga non formal akan menampung dan menerima setiap masyarakat yang ingin melanjutkan pendidikan kesetaraan mulai dari kesetaraan Paket A, B dan C. PKBM Karya Bersama juga menyediakan fasilitas pendidikan anak usia dini, keaksaraan fungsional dan program kursus komputer," pungkasnya\*\*\*